



# Bericht

vom 26.10.2013

## Schützenkreis Hagen

Im Westfälischen Schützenbund

### Anni Köhler regiert den Schützenkreis – Uwe Heppe ist Prinzgemahl

Auch im zweiten Jahr folgten über 300 Gäste der Einladung zum großen Kreiskrönungsball im Vereinshaus St. Bonifatius. Der Kreisvorsitzende Rüdiger Schmithüsen war begeistert ob solch eines Anblickes in den Schützenfarben Grün und Weiß im festlich geschmückten Saal des „Boni“.

Im Beisein des Bezirksehrenvorsitzenden Hans-Joachim Frank, des Kreisehrevorsitzenden Emil Gens und des Kreisehrenmitgliedes Udo Leibelt wurden zunächst die Pfänderschützen geehrt: Krone Udo Kuhn, S.V. Lennetal, Zepter Rita Scotland S.V. Unterberg, Apfel Wolfgang Luczak S.V. Unterberg, li. Flügel Nazmi Kirsakal, Hagener Bürgerschützen und re. Flügel Daniel Treppmann S.V. Boele. Nachdem sich der Kreisvorsitzende beim scheidenden Kreiskönigspaar Hans-Dieter und Brigitte Schulz bedankt hatte, wurde Anni Köhler zur neuen Kreiskönigin gekrönt, an ihrer Seite Uwe Heppe als Prinzgemahl. Neue Adjutanten sind Werner Preuß und Rita Scotland. Winfried Törnig vom S.V. Hohenlimburg erhielt die WSB-Auszeichnung „Kölner Medaille“ aus den Händen des Bezirksehrenvorsitzenden Frank. Danach zeichnete der Kreissportleiter Wolfgang Luczak die Hagener Teilnehmer an den Deutschen Meisterschaften Freihand aus. Geehrt wurden Kerstin und Stefanie Appelbaum, beide S.V. Lennetal, Angelika Göbel Hagener Bürgerschützen und der Jugendsportler Bastian Droste von den SpSch. Mittelstadt. Nach so vielen Ehrungen und der Gratulationskur der Vereine feierte Hagens Schützenfamilie einen rauschenden Krönungsball mit der Toppmusik und der mitternächtlichen Lasershow der Band Soundmix sowie der Stimmungsknaller Einlage der „Drömmelköpfe“.



Foto: Mitte die neue Kreiskönigin Anni Köhler mit Prinzgemahl Uwe Heppe, re. Kreisvorsitzender Rüdiger Schmithüsen und alle Gratulanten.

Bild: Michael Kleinreising